



# Kristallkind Lena Fragen an die Tiere

## Was wird aus der Welt



Wir sind nicht allein auf Mutter Erde. Und doch verhalten wir Menschen uns so, als könnten wir schalten und walten, wie es uns passt. Was sagen eigentlich die Tiere dazu, wenn sie unser Treiben beobachten? Kristallkind Lena ist Tierkommunikatorin. Sie spricht mit den Tieren, kennt deren unermessliches Potential, aber auch ihre Sorgen und Ängste. Tiere spüren genau, was in der Welt vorgeht. Sie tragen ein tiefes Wissen über die Dinge der Natur in sich. Vieles von diesem Wissen hat Lena bei Ihren Gesprächen mit den Tieren erfahren. Wir haben bei ihr nachgefragt.

### Was wünschen sich die Tiere von uns Menschen?

**Lena:** Dass wir mehr genießen, das Leben, das Zusammensein mit den Tieren, dass wir Freude mit ihnen haben, ohne uns zu sehr mit unseren Sorgen oder Gedanken zu beschäftigen. Die Tiere leben mehr im Moment.

### Was bedeutet Liebe für sie?

**Lena:** Tiere lieben uns bedingungslos. Egal, wie wir sind, ob wir innerlich schön sind oder nicht, ob wir schlecht drauf sind oder mal ihr Futter vergessen, sie lieben uns einfach. Oft ist es so, dass sich die Tiere uns aussuchen bzw. die Seelen von Mensch und Tier suchen sich gegenseitig aus. Es ist das Schönste für sie, wenn sie einfach nur mit diesem Menschen zusammen sein und ihm dienen können. Als Gegenleistung

wünschen sich die Tiere nur, von uns geliebt zu werden. Menschen sind Schöpfer, sie können diese Liebe kreieren und ausstrahlen.

### Was ist die Aufgabe der Tiere hier auf der Erde?

**Lena:** Jedes Tier hat seinen eigenen Bereich, seine Bestimmung. Der Hund zum Beispiel ist der ganz spezielle Freund des Menschen, Katzen erziehen uns zu Unabhängigkeit und Eigenverantwortung, Mücken helfen uns, unsere innere Ruhe aufzubauen und Delfine arbeiten in verschiedenen Dimensionen, sie sind Heiler und Brückenbauer.

### Was glauben die Tiere, was wird aus dieser Welt?

**Lena:** Das, was die Erde ausmacht, ist die Vielfalt. So viele verschiedene Menschen, Tierarten, Planetensys-

teme, die hier inkarnieren, das ist eine große Vielfalt von ganz dunkel bis ganz hell, eine riesige Farbpalette, alles gemischt auf einem Haufen. Die Tiere wünschen sich, dass es ein schönes, harmonisches Miteinander gibt. Im Moment ist es so, dass durch die zwei Gegenpole sehr viel Reibung da ist, viele Extreme, Konflikte, Kriege. Es gibt sehr bewusste Menschen und völlig unbewusste Menschen, helle Seelen, dunkle Seelen: Da ist derzeit eine große Kluft vorhanden. Die Tiere wünschen sich, dass Brücken gebaut werden, auch unter den Tieren. Pferd und Pferd verstehen sich sehr gut, aber Pferd und Hund verständigen sich telepathisch gar nicht. Wenn ein Mensch kommt und sagt, ihr könnt auch miteinander reden, dann geht das plötzlich. In Zukunft werden wir uns also mehr vernetzen, damit diese zwei Pole wieder näher zueinander rücken, eine Einheit bilden.

### Was kann jeder Einzelne tun, um es den Tieren angenehmer zumachen?

**Lena:** Offen sein, Tiere als gleichberechtigte Partner ansehen, dankbar sein. Wenn das Tier unser Begleiter ist, sollte man ihm dankbar sein, dass es unser Freund ist, wie bei menschlichen Freunden auch. Also bitte nicht denken, man wäre dem Tier überlegen, sondern das Tier als gleichberechtigten Seelenpartner betrachten.



www.kristallmagazin.de/press.de/Doug\_Merrick\_Barcroft\_Ved

**Lena Giger.** Hallo, ich heiße Lena, bin seit 25 Jahren auf der Erde und bringe Euch viel Liebe und kristalline Energie. Ich bin als Kristallkind auf dieser Erde und helfe den Menschen, in ihrem Herz zu leben, ihre Lebensaufgabe zu finden und erkläre, wie wir Kristallkinder sind. Mit 17 Jahren begann ich mit meiner verstorbenen Großmutter Kontakt aufzunehmen und war auch fähig, mit Tieren zu sprechen. Plötzlich ergab sich sehr viel, ich begann meine Aufgaben zu verstehen, erkannte den Sinn meines Lebens und wusste, dass ich meinen eigenen Weg finden und gehen musste und auch einen eigenen Beruf kreieren. Mehr unter: [www.lena.ch](http://www.lena.ch)

Lena wird im Oktober 2011 in Deutschland zu Besuch sein. Sie spricht auf der SeelenTor-Esoterikmesse in der Schloßberghalle Starnberg, am 21. Oktober zwischen 18.15 und 19.45 Uhr. Näheres unter [www.liebe-licht-heilung.de](http://www.liebe-licht-heilung.de) bzw. unter Termine auf Seite 95.